



communiqué

N°:
No.: 92

Le 21 juin 1985

OUVERTURE D'UNE AMBASSADE DU CANADA
À DAMAS

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, le Très Honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que le Canada établira une Ambassade à Damas, qui sera accréditée aussi bien au Liban qu'en Syrie.

M. Clark a indiqué que cette mesure permettra au Canada non seulement de poursuivre ses intérêts en Syrie, mais également de répondre aux besoins très réels et pressants, en matière de services consulaires, de visas et d'immigration, des ressortissants canadiens et libanais au Liban, suite au retrait du personnel de l'Ambassade du Canada à Beyrouth.